



*Misión Permanente
de Costa Rica
Ginebra*

**XVII sesión del Grupo de Trabajo del Examen Periódico Universal
Diálogo Interactivo con Mauricio
Intervención de la Delegación de Costa Rica
23 de octubre de 2013**

Costa Rica saluda a la distinguida delegación de Mauricio. Agradecemos la presentación de su informe, resultado de un amplio proceso de consulta, y su anuencia a dialogar en forma abierta y franca sobre los esfuerzos hechos así como también sobre los retos pendientes de su nación en la promoción y la protección de los Derechos Humanos.

Señor Presidente,

Tomamos nota de los avances hechos por Mauricio en el periodo entre exámenes. Le felicitamos por las medidas legislativas e institucionales tomadas para potenciar la protección y promoción de los derechos humanos, incluyendo la reestructuración de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, y la puesta en práctica del Plan de Acción Nacional en materia de derechos humanos (2012-2020), y la ratificación de instrumentos internacionales relevantes

Igualmente aplaudimos los esfuerzos hechos para eliminar la violencia doméstica y la violencia de género, y le instamos a continuar trabajando en esa dirección.

Nos complace identificar muchas buenas prácticas en la forma en que Mauricio asume sus compromisos en materia de derechos humanos. El programa de televisión sobre los derechos humanos en hora de audiencia máxima es un claro ejemplo de ello y es un excelente proyecto para la cooperación internacional triangular y sur-sur.

Señor Presidente,

Nuestra delegación quisiera hacer respetuosamente las siguientes recomendaciones:

- extender una invitación permanente a los mecanismos de derechos humanos de las Naciones Unidas;
- eliminar toda normativa, inclusive a nivel constitucional, que se repute como una exención relativa a la prohibición de la discriminación, y tomar las medidas prácticas para su implementación.

Muchas gracias